

# *Le parlement du Nicaragua rejette la commission interventionniste de l'OEA*

---



Managua, 17 août (RHC)- L'Assemblée Nationale du Nicaragua a approuvé une déclaration de condamnation de la présence dans ce pays d'une Commission interventionniste de l'OEA, l'Organisation des États Américains, à l'initiative des États-Unis.

La déclaration appuie la décision du gouvernement de Réconciliation Nationale de ne pas recevoir cette commission et condamne la position de membres de l'OEA qui viole la souveraineté du Nicaragua et qui s'immisce dans ses affaires intérieures.

Pour sa part, le député sandiniste José Antonio Zepeda a indiqué que l'immense majorité de la population nicaraguayenne n'accepte pas l'ingérence de groupes étrangers dans les affaires intérieures du Nicaragua.

Il a ajouté qu'il revient aux seuls Nicaraguayens de résoudre leurs propres difficultés et qu'une commission approuvée à l'insu des autorités de Managua ne viendra pas intervenir dans le pays et violer tous les principes de l'OEA.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169286-le-parlement-du-nicaragua-rejette-la-commission-interventionniste-de-loea>



**Radio Habana Cuba**